

RESUMEN DEL PROYECTO

El Colegio Caiza, estará ubicado en la comunidad de Caiza que corresponde a la Primera Sección de la Provincia Gran Chaco, situada aproximadamente a unos 30 km de Yacuiba.

A fin de garantizar el diseño del proyecto, el mismo está basado en la Norma Boliviana de Hormigón Armado CBH-87. En el contenido del mismo se presenta el estudio de suelos, levantamiento topográfico, cálculo estructural, planos generales, planos a detalle, especificaciones técnicas, plan de actividades y cronograma de trabajo y el presupuesto general del proyecto.

La ejecución del mismo será llevado a cabo por la Honorable Alcaldía Municipal de Yacuiba.

Las principales razones para la elaboración del presente proyecto, fue que el municipio de Yacuiba actualmente no cuenta con la suficiente infraestructura para albergar a los distintos estudiantes en el área dispersa más precisamente en la comunidad de Caiza donde los estudiantes sufren de hacinamiento, además de no recibir una educación personalizada y eficiente por dicha situación, esto provoca la deserción estudiantil y la falta de conclusión de estudios por parte de los mismos.

Con la construcción del Colegio Caiza se puede solucionar el problema, ocasionando que la educación sea accesible para todas las personas, además de mejorar la calidad en la educación, siendo esta más eficiente y personalizada.

El costo que demanda la construcción del Colegio Caiza (obra gruesa), alcanza la suma de Bs. 7770230.18 bolivianos, lo cual es aproximadamente 1116412.38 \$us.

El plazo de ejecución del proyecto (obra gruesa) son aproximadamente 552 días hábiles.